

Lieber Besucher, Ihre Gesundheit geht vor!



Im Kampf gegen eine Ausbreitung von COVID-19 hat die peruanische Regierung folgende Maßnahmen erlassen:

- Ausländische Reisende dürfen nur unter Vorlegen eines **negativen PCR-Tests** nach Peru einreisen. Zum Zeitpunkt des Check-In, darf der Test nicht älter als 72 Stunden sein. Zudem muss eine eidesstattliche Erklärung ausgefüllt werden, diese finden Sie [hier](#).
- Alle nach Peru einreisenden Personen müssen eine obligatorische, **14- tägige Quarantäne** einhalten. Diese kann Zuhause, in einer vorübergehenden Quarantäneeinrichtung oder in einer gebuchten Unterkunft abgehalten werden. Nach dem 6. Tag in Quarantäne können die Reisenden einen erneuten PCR- Test machen, um das negative Testergebnis final zu bestätigen. Die Reise kann im Fall eines negativen Ergebnisses weitergeführt werden.
- Aufgrund einer neuen Variante des SARS-CoV-2 werden ankommende internationale Passagierflüge, von einer Flugdauer von mehr als 8h, bis einschließlich 31. Januar 2021 ausgesetzt.
- Der **nationale Notstand** wird bis **einschließlich 7. März 2021** verlängert. Ebenso die allgemeine **Ausgangssperre** zwischen 23:00Uhr und 04:00Uhr in Amazonas, Ayacucho, Huancavelica, Loreto, San Martín und Ucayali.
- In Arequipa, Apurímac, Cajamarca, Callao, Cusco, Huánuco, La Libertad, Hauptstadt Lima, Madre de Dios, Moquegua, Pasco, Puno und Tumbes gilt die Ausgangssperre bereits ab 21:00Uhr bis 04:00Uhr. Außerdem wird der Straßenverkehr sonntags eingeschränkt.

Offizielle Ankündigung PROMPERÚ



- In Áncash, Ica, Junín, Lambayeque, der Region Lima, Piura und Tacna gilt die Ausgangsperre zwischen 19:00Uhr und 04:00Uhr. Der gesamte Straßen- und Personenverkehr wird sonntags eingeschränkt.
- Das Tragen eines **Mund- und Nasenschutzes** ist im Freien und in öffentlichen Räumen zu jeder Zeit verpflichtend. Um die Ansteckungsgefahr zu minimieren wird die Bevölkerung dringend dazu angehalten alle weiteren Hygienemaßnahmen einzuhalten. Hierunter zählen regelmäßiges Händewaschen oder Desinfizieren und das Einhalten von Sicherheitsabständen.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit an die Informationsstelle zum Schutz der Touristen von iPerú wenden:

iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 15. Januar 2021.
PROMPERÚ